
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
DE LUCIANÓPOLIS 

 

 
INDICAÇÃO Nº 04/2013 

 
 

 
MARCOS ROBERTO ZANATTI, Presidente e vereador em exercício, 

conforme dispõe o Regimento Interno da Câmara Municipal de Lucianópolis no artigo 108, 
solicita do Senhor Prefeito Municipal, uma solução urgente quanto ao Campo de Futebol Socyte, 
construído nas dependências da Vila Belmiro Jorge Amaro, pois está claro e visível a 
degradação do patrimônio sem que ao menos tenha uma utilidade aos moradores da cidade ou 
alunos das escolas.  

 
 
JUSTIFICATIVA: 
 
Esta indicação justifica-se pelo fato de este patrimônio estar cada vez 

mais se deteriorando, e ainda não foi destinado a população, atividade escolar, campeonato, 
time de futebol que precisa treinar durante a semana, ou seja, o campo foi construído mas não 
foi encontrado destinação e meios para usufruí-lo. 

Verifica-se também que, muita gente de fora (Sergipe, Bahia, Paraíba, 
entre outros estados) que vieram à esta cidade para trabalhar, estão invadindo o local para jogar 
bola sem que ninguém fiscalize ou autorize tal prática. Essa atitude já está refletindo no gramado 
do campo, pois está se desgastando e fazendo buracos e, também, já estragou parte dos 
alambrados que cercam o local. 

Assim, peço atenção, fiscalização e intervenção a este campo e que 
possa o mais rápido possível sê-lo destinado a alguma atividade, seja escolar, seja para a 
terceira idade, ou mesmo liberar a toda comunidade e que todos possam se desfrutar do campo. 

 
 
 

Lucianópolis, 01 de novembro de 2013. 
 
 
 

 
 
 
 

 


